

樹幼だより

https://www.jutoku.ed.jp/kinder

一明照学園(認)樹徳幼稚園-





観る人に感動を与えた「なかよし発表会」 12/14(土)

12月14日(土)に、樹徳幼稚園の一大イベントである「なかよし発表会」を樹徳高校勢至ホールにて開催いたしました。

2歳児ひよこ組の二人は、セリフがなくても登場するだけでかわいらしさを発揮していました。満3歳児すみれ組の園児は、劇『がらがらどん』と歌『朝いちばん早いのは』『シンデレラのスープ』を元気な声で発表し、練習の成果を披露しました。3歳児もも組の園児は、劇『田舎のねずみと町のねずみ』を上手に演じました。3歳児でも上手に演技できて驚きました。また、合奏『アイアイ』、歌『あいうえおにぎり』の2曲を元気よく発表しました。4歳児さくら組の園児は、劇『こびとのくつや』のセリフもはっきりと伝え、合奏『クラリネットこわしちゃった』、歌『青い空に絵をかこう』、鍵盤ハーモニカで『ドレミのうた』を上手に合わせて発表できました。5歳児たけ組の園児は、劇『十二支のはじまり』を披露し、長いセリフもしっかり覚えて発表できたのは立派でした。その後で、合奏『ともだちさんか』、歌『スマイル』、鍵盤ハーモニカで『こいぬのマーチ』を発表しました。小学生に負けないくらいの素晴らしい発表でした。さくら組とたけ組による合同合奏では、『クリスマスメドレー』を発表し、大いに盛り上がりました。

今回は勢至ホールという大きな舞台でたくさんのお客さんに見守られながらの発表であり、子どもたちは緊張はしましたが、とてもやりがいのある発表になったと思います。それぞれの担任は、発表会に向けて衣装や大・小道具作りで大変でしたが、素晴らしい発表会となり苦労が報われたことでしょう。最後に、ご多用の中、子どもたちの発表をご参観いただきましたご家族の皆さんに感謝申し上げます。



ひよこ組 「かわいいかくれんぼ」



すみれ組 「がらがらどん」



もも組 「田舎のねずみと町のねずみ」



さくら組 「こびとのくつや」



たけ組 「十二支のはじまり」



さくら・たけ組合同合奏 「クリスマスメドレー」